

Majeure. Cette dernière est ainsi appelée parce qu'elle est, tant pour sa dignité que pour son antiquité, la première des églises dédiées à Rome sous l'invocation de la sainte Vierge. On l'a nommée aussi Notre-Dame des Neiges, d'une tradition populaire qui porte qu'elle fut fondée et dotée sous le pontificat de Libère, dans le ive siècle, par le patrice Jean, qui avait eu une vision où la Mère de Dieu lui était apparue, et auquel le Ciel avait désigné le lieu où il fallait la bâtir, en permettant qu'il se trouvât miraculeusement couvert de neige le 5 août. L'église dont nous parlons est, après celle de Lorette, le lieu du monde le plus célèbre par la dévotion des fidèles pour l'auguste Mère de Dieu. On y vient de toute la chrétienté pour implorer le secours de la Vierge toute-puissante, et, par son intercession, on n'y a souvent obtenu de Dieu des grâces signalées.

* * *

*L'Église, dès les premiers temps du christianisme, n'a jamais cessé d'exhorter ses enfants à réclamer la protection de la sainte Vierge, et de leur représenter cette dévotion comme un des moyens les plus efficaces d'opérer leur salut. 1° L'Église veut que nous conjurons le Seigneur d'écouter nos prières par l'entremise de Celle dont sa bonté a daigné se servir pour se donner lui-même à nous dans le mystère de l'Incarnation. 2° Elle nous invite à appeler Marie *Mère de grâce et de miséricorde*, et à mettre en elle notre confiance, afin qu'aïdés de ses mérites, nous obtenions de son Fils les secours qui nous sont nécessaires.*

Prière

Accordez, Seigneur, nous vous en supplions, à nous qui sommes vos serviteurs, une santé perpétuelle de corps et d'esprit, et, par l'intercession de la bienheureuse Marie, toujours vierge, délivrez-nous des afflictions présentes et faites-nous jouir des joies éternelles. Par J.-C. N.-S. Ainsi soit-il.

LA TRANSFIGURATION DE NOTRE-SEIGNEUR.

(6 août)

Environ un an avant sa passion, Jésus manifesta sa gloire à trois de ses plus chers disciples, qui furent plus tard témoins de son agonie dans le jardin des Oliviers. Ces disciples étaient Pierre et les deux fils de Zébédée, Jacques et Jean. Le Sauveur en prit trois, afin qu'on ne pût point recuser leur témoignage : mais il n'en choisit pas un plus grand nombre, pour faire connaître qu'on doit tenir cachées les grâces qu'on reçoit du ciel. Le visage du divin Sauveur devint éclatant comme le soleil, ses